
【要望等日】 令和４年１１月１０日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 谷井 宰 

【件  名】 単独幼稚園配送弁当の充実、こども園給食の副食の充実 

【要望等の概要】 

単独幼稚園で配送弁当を始めたが、物足りない等の意見がある。内容の見直しや給食提供に変更を検討

してほしい。 

また、こども園の給食の内容を充実できないかについても検討してほしい。方策のひとつとして、オー

ガニックの米や野菜の導入を検討してほしい。 

【対応等の概要】 

幼稚園の配送弁当や給食提供について、こども園の給食の充実については、今後も検討を重ねていくこ

とを説明しました。 

【担当部署】 こども・健康スポーツ部 こども未来課 

 
【要望等日】 令和４年１１月１８日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 矢追 もと 

【件  名】 リユース・リサイクルについて 

【要望等の概要】 

①古着のリサイクルを実施している自治体があるが、本市での実施を検討してほしい。 

②家庭で不要となった食器をリユースできるよう検討してほしい。 

③フリマアプリ事業者等との連携を検討してほしい。 

【対応等の概要】 

①現状、古繊維の集団回収の活用をお願いしていること、市自らが実施するには収集費用等の経費や保

管場所の確保が必要となり、非常に困難である旨を説明しました。 

②過去に「もったいない食器市」として食器のリユースを実施していたこと、最近はコロナ禍の影響も

あり、実施していないことを説明した上で、今後について検討する旨を回答しました。 

③他自治体の状況を調査した上で、本市に見合った連携等について検討する旨を回答しました。 

【担当部署】 環境部 資源循環課 

 
【要望等日】 令和４年１１月２８日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 森下 みや子 

【件  名】 今後の生活の相談について 

【要望等の概要】 

生活についての相談を希望する市民とともに来所された。 

【対応等の概要】 

相談内容に応じた解決策を提案し、相談者に説明しました。 

【担当部署】 福祉部 福祉総務課 

  



【要望等日】 令和４年１１月２９日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 矢追 もと 

【件  名】 家計改善支援について 

【要望等の概要】 

令和３年度の家計改善支援の件数が６件に留まっているが、相談業務全体の中で支援の一環として繋げ

れば、今以上に件数が増えるのではないか。検討してほしい。 

【対応等の概要】 

家計の見直しが必要と感じる相談者には家計改善を提案しているが、相談者自身の意識が低い等の理由

で改善支援に繋がらないケースもあることを説明しました。 

また、相談については、家計相談支援員の研修を受講した相談員が中心となって対応しており、各相談

員に年次的に研修を受講させるなど、相談体制を充実させたい意向を説明しました。 

【担当部署】 福祉部 福祉総務課 

 
 


